

LES MÉDECINS ONT LEUR POSTE AVANCÉ



N.C.

Jeudi 19 avril 2007

CHARLEROI ESPACE SANTÉ

Le premier poste de garde de médecine générale, qui doit être inauguré samedi prochain, a été présenté officiellement hier, dans les murs de l'Espace Santé de Charleroi, au boulevard Zoé Drion.

Ce poste sera disponible les week-ends et jours fériés, 24 heures sur 24, afin de répondre aux appels de patients au départ d'un numéro d'appel unique, le 071/33.33.33.

Un ou deux médecins assureront une garde de jour (samedi, dimanche et jours fériés), tandis qu'un autre assurera une permanence du soir, cela dès le vendredi, jusqu'au dimanche. Le patient peut soit se présenter au poste, ou faire venir le médecin chez lui, en composant le numéro unique mentionné plus haut.

Deux objectifs ont présidé à la création de ce poste de garde de médecine générale, comme l'ont confié hier Marc Parmentier, échevin de l'Action Sociale et de la Santé et le docteur Gérard, président de la FAGC, la Fédération des Associations de Médecins Généralistes de la région de Charleroi.

« Ce nouveau poste de garde de médecine générale pourra parer rapidement aux besoins urgents des citoyens qui se sentent souffrants. Cela permettra également de désengorger les services d'urgences, habituellement encombrés durant les week-end ». Autre objectif rencontré par la FAGC, celui de maintenir la continuité des soins à leur patientèle, « avec plus de sécurité et avec une diminution de la fréquence de leurs gardes », confie le docteur Gérard.

À NOTER Poste de garde de médecine générale: 071/33.33.33.

Espace Santé, 1, Bd Zoé Drion, 6000 Charleroi